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Sehr geehrte Frau Kirchhoff, 
 
hiermit beantragen wir für die Sitzung des nächsten Jugendhilfeausschuss die Aufnahme des 
Tagesordnungspunktes 
 
 
                              Spielplatzpatenschaften 
 
 
Auf den Spielplätzen der Stadt waren für einige Wochen Aushänge angebracht, welche zur 
Patenschaft aufriefen.  
 
Wir bitten, dass der momentane Stand der Patenschaften für die öffentlichen Spielplätze  
dargestellt wird: 
-Für welche Spielplätze hat ein (oder mehrere) Pate(n) gefunden? 
-Wie läuft die Zusammenarbeit zwischen Paten und Verwaltung? Gab es bisher ein Treffen 
der Paten mit den zuständigen Verwaltungsmitarbeitern? Welche Probleme tauchen auf? 
Können Anregungen der Paten aufgegriffen werden? 
-Besteht die Möglichkeit, dass auf der städtischen Homepage die Patenschaften mit einem 
Kontaktvermerk präsentiert werden, sofern die Paten dazu ihre Bereitschaft erklärt haben? 
Dies könnte die Kommunikation zwischen den Eltern eines bestimmten Spielplatzes 
untereinander vereinfachen. 
-Welche weiteren Maßnahmen der Werbung für Patenschaften wurden ergriffen? 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
BmU-Fraktion 

 
Bernhard Osterwind 
Christian Ritt 

 

An die 
Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses 
Frau Annette Kirchhoff 
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